

Piña urge a solucionar el “caos circulatorio” de Nueva Montaña

El regionalista lamenta que los vecinos y trabajadores de la zona tengan que volver a padecer los efectos de la “nula planificación en materia de movilidad”

Santander, 10 de diciembre de 2024

El secretario general y portavoz municipal del PRC Santander, Felipe Piña, ha urgido al equipo de Gobierno a buscar una solución al “caos circulatorio” que se produce en el vial de la avenida Nueva Montaña y supone un “suplicio” para los vecinos y trabajadores de la zona, así como para los usuarios de otros equipamientos como el colegio público, la iglesia o CITRASA.

En un comunicado, ha explicado que los regionalistas presentarán una moción de cara al próximo Pleno en la que solicitan que en el plazo de tres meses se realice un estudio con el fin de buscar soluciones circulatorias que permitan “evitar la saturación y el colapso en esta rotonda” y que una vez se determinen las opciones se ejecute la más idónea.

Piña ha señalado que “en estas fechas navideñas, pero cada vez de manera más frecuente a lo largo del año”, la rotonda de entrada a Nueva Montaña absorbe cada vez mayor circulación, ya además del tráfico diario originado por las fábricas adyacentes y la gran densidad de población que existe en esta zona, la situación se agrava en épocas como la actual de la campaña navideña debido a que se encuentra próxima a grandes superficies comerciales.

Además, la “inacción” para solucionar esta situación está provocando que el problema se traslade a otros puntos cercanos, como la rotonda del Primero de Mayo y la calle Hermanos Calderón, donde los vecinos “ya comienzan a notar la saturación y el colapso en determinados momentos” debido a que muchos vehículos optan por estar alternativa para evitar el acceso por la rotonda de Nueva Montaña.

Asimismo, el problema también repercute en el servicio municipal de autobuses, ya que las dificultades para acceder a la zona durante los momentos de saturación del tráfico provocan “importantes retrasos y modificaciones en los recorridos no notificadas previamente” en las líneas 12, 24C1 y 24C2 que hace que para muchas personas utilizar este servicio sea “inviable”.

“Un año más, la historia se repite a las puertas de la Navidad y los vecinos y trabajadores de Nueva Montaña vuelven a padecer los efectos de una nula planificación en materia de movilidad”, ha subrayado Piña. Así, desde el PRC han insistido en que “se tomen



medidas" para descongestionar el tráfico en el vial de la avenida de Nueva Montaña y las calles adyacentes.